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ATA  007/2021 – 29.03.2022    ORDINÁRIA 

      Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às 18 

horas, após a verificação de quórum, o Vereador Jéslei Salines de Souza, 

Presidente, declarou aberta a Sessão ordinária da Câmara de Vereadores de 

Arroio dos Ratos. O Presidente Jeslei justificou a ausência do Vereador 

Bernardo por questões de saúde. Passou-se a leitura das correspondências 

recebidas: Passou-se a leitura da indicação 22/2022, do vereador Juarez. O 

vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua 

solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 

22/2022 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura da 

indicação 23/2022, do vereador Juarez. A vereadora reforçou oralmente sua 

indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não 

havendo mais manifestações, a indicação 23/2022 foi colocada em votação e 

aprovada por 7x0. Passou-se a leitura da indicação 26/2022, do vereador 

Osmar. O vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos 

da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 26/2022 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a 

leitura da indicação 032/2022, do vereador Osmar. O vereador reforçou 

oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao 

Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 032/2022 foi 

colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura da indicação 

035/2022, do vereador Juarez. O vereador reforçou oralmente sua indicação, 

reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 035/2022 foi colocada em votação e aprovada 

por 7x0.Passou-se a leitura da indicação 039/2022, do vereador Marco. O 

vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua 

solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 

039/2022 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura 

da indicação 040/2022, do vereador Tiago. O vereador reforçou oralmente 

sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não 

havendo mais manifestações, a indicação 040/2022 foi colocada em votação 

e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura da indicação 041/2022, do vereador 

Tiago. O vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos 

da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 041/2022 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se 
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a leitura da indicação 044/2022, do vereador Juarez. O vereador reforçou 

oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao 

Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 044/2022 foi 

colocada em votação e aprovada por 7x0.Passou-se a leitura da indicação 

045/2022, do vereador Marco. O vereador reforçou oralmente sua indicação, 

reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 045/2022 foi colocada em votação e aprovada 

por 7x0.Passou-se a leitura da indicação 047/2022, do vereador Tiago. O 

vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua 

solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 

047/2022 foi colocada em votação e aprovada por 7x0.Passou-se a leitura da 

indicação 048/2022, da vereadora Cíntia. A vereadora reforçou oralmente 

sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não 

havendo mais manifestações, a indicação 048/2022 foi colocada em votação 

e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura da indicação 49/2022, do vereador 

Marco. O vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos 

da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 049/2022 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se 

a leitura da indicação 050/2022, da vereadora Cíntia. A vereadora reforçou 

oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao 

Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 050/2022 foi 

colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura da indicação 

051/2022, do vereador Dilson. O vereador reforçou oralmente sua indicação, 

reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 051/2022 foi colocada em votação e aprovada 

por 7x0. Passou-se a leitura da indicação 052/2022, da vereadora Cíntia. A 

vereadora reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua 

solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 

052/2022 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura 

da indicação 053/2022, da vereadora Neida. A vereadora reforçou oralmente 

sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao Executivo. Não 

havendo mais manifestações, a indicação 053/2022 foi colocada em votação 

e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura da indicação 054/2022, do vereador 

Marco. O vereador reforçou oralmente sua indicação, reiterando os motivos 

da sua solicitação ao Executivo. Não havendo mais manifestações, a 

indicação 054/2022 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se 

a leitura da indicação 055/2022, da vereadora Cíntia. A vereadora reforçou 



3 
 

oralmente sua indicação, reiterando os motivos da sua solicitação ao 

Executivo. Não havendo mais manifestações, a indicação 055/2022 foi 

colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura do 

requerimento de informações 009/2022, da vereadora Cíntia, a respeito da 

coleta de resíduos. A Vereadora requerente se manifestou questionando se 

os funcionários estão utilizando o equipamento de proteção e solicitou o 

envio do vídeo que transmitiu na semana passada. Não havendo mais 

manifestações, o requerimento de informações da vereadora Cíntia foi 

colocado em votação e aprovado por 7x0. Passou-se a leitura do 

requerimento de informações 010/2022, do vereador Osmar, a respeito da 

emenda parlamentar do senador Lazier Martins para a Escola Osvaldo Cruz. 

O vereador Osmar disse que gostaria de ser informado desta emenda, 

destinada ao telhado da Escola Osvaldo Cruz. Não havendo mais 

manifestações, o requerimento de informações 010/2022, foi colocado em 

votação e aprovado por 7x0. Passou-se a leitura e discussão da Moção de 

Reconhecimento à Soldado Letícia da Rosa Siqueira, por iniciativa da 

Vereadora Cíntia. A moção de reconhecimento foi colocada em votação e 

aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e discussão da Moção de 

Reconhecimento à Escola Cenecista de Arroio dos Ratos, pelos seus 

sessenta anos, por iniciativa da vereadora Cíntia Jardim. A moção de 

reconhecimento foi colocada em votação e aprovada por 7x0. Passou-se a 

leitura e apreciação do anteprojeto de lei 005/2022, de autoria da Vereadora 

Cíntia, que trata da campanha Maio Laranja. O anteprojeto 005/2022 foi 

colocado em votação e aprovado por 7x0.Passou-se a leitura e apreciação 

do anteprojeto de lei 006/2022, de autoria da Vereadores Jeslei, Dilson, 

Tiago e Marcos, que trata da proibição de queimadas. O anteprojeto 

006/2022 foi colocado em discussão, tendo se manifestado favoravelmente o 

vereador Dilson, que disse que no período da tarde os moradores  queimam 

lixo e as pessoas  tem que se encerrar dentro de casa devido a queima de 

lixo e de fios, sendo de extrema importância a disponibilização de um 

telefone para que a fiscalização possa atuar e para que população saiba 

quem acionar. A Vereadora Cíntia questionou se não existe lei estadual, 

devendo a Brigada fiscalizar, mas que de fato é uma situação perturbadora. 

O Vereador Osmar disse que é procurado por moradores e recebe muitas 

reclamações devido a queima de lixo. A vereadora Neida disse que as 

pessoas não querem pagar a taxa de recolhimento e que a fiscalização deve 

atuar nessa questão. O vererador Jeslei disse que o projeto é importante 
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porque, embora possa ter lei estadual, com este anteprojeto o Município 

pode atuar de forma mais efetiva e que, caso o anteprojeto retorne como 

Projeto de Lei, a Comissão Geral e Pareceres poderá efetuar as correções 

que julgar necessárias.  Disse que a limpeza da cidade é muito importante, e 

que o Município deve poder fiscalizar. Não havendo mais manifestações, o 

anteprojeto 006/2022 votação e aprovado por 7x0.Correspondências 

expedidas: nada consta. Tribuna Popular: Nada consta. Grande Expediente: 

Inscrito o vereador Juarez, que passou a fazer uso da palavra colocando que 

gostaria de comunicar  boas notícias, relatando que o Município está sendo 

beneficiado pela instalação de lâmpadas de Led e que está sendo trazido 

asfalto para muitas vias públicas. Disse que quer que “todo o povo do 

Município tome o conhecimento de que não só se traz para esta Casa coisa 

que não é feita”. Leu parte do edital de licitação na modalidade pregão 

processo licitatório 007/2022, para realização de asfalto em nosso Município. 

Disse que gostaria de comunicar a população sobre a realização do 

asfaltamento. Em aparte, o vereador Dilson questionou sobre a rua Dona 

Sara, perguntando se seria asfalto ou calçamento, pois está fazendo um 

trabalho para o calçamento mediante a Lei de Parcerias, e queria sanar esta 

dúvida. O vereador Juarez disse que está lendo exatamente a “expressão” 

que está na documentação repassada pelo Prefeito Municipal, mas que 

poder tirar essa dúvida junto ao gabinete, encerrando sua manifestação. 

Segundo inscrito no grande expediente, o vereador Dilson Lemos relatou que 

participou do Encontro de Cicloturismo, um projeto que muito lhe orgulhou. 

Disse que o ciclismo cresce em nosso Município e que trouxe o Projeto para 

mostrar (apresentando mídia em power point), onde nossa Rota foi 

denominada Rota Imperial Açoriana. Registrou que os responsáveis pela 

criação deste projeto são o Rodrigo Baptista, atual Diretor da Ulbra e  

também se fizeram presentes no Encontro o Professor Álvaro, Presidente do 

Corede Região Centro- Sul e o nosso interlocutor Elimar Vale, assim como a 

Coordenadora de Cultura, Suelen Boldrini e o Senhor João, Coordenador do 

Desporto. O vereador Dilson apresentou slides sobre o Projeto, 

apresentando as rotas de nossa Região, o calendário regional e os 

benefícios do cicloturismo na vida e no comportamento. Tratou também da 

Ciclofaixa. O vereador Dilson disse que poderá ser feita reunião para 

apresentação de maiores detalhes e encerrou sua fala. Comunicações: nada 

consta. Ordem do dia: Discussão preliminar: Passou-se a leitura e discussão 

preliminar do Projeto de Lei 025/2022. A vereadora Neida Lima disse que 
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seria interessante a ida no local para verificar pessoalmente a área. Não 

havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 025/2022 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e discussão preliminar do 

Projeto de Lei 026/2022. O vereador Dilson se manifestou favorável, 

lembrando que os motoristas procuraram esta Casa e a GEF é merecida. 

Não havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 026/2022 foi 

encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Discussão final e votação: A 

ata 006/2022 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Explicações 

pessoais: nada consta. Não havendo mais nada a ser tratado, o Senhor 

Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos, sendo 

lavrada a presente ata que vai assinada pelo Presidente Jeslei Salines de 

Souza ______________, pelo Secretário Tiago Abade  _____________ e 

pelos vereadores. 

 

               Bernardo Cairuga Pereira (ausente) 
         Cíntia Jardim 

Dilson Lemos 
Juarez Dias da Silva 

   Marco Antonio Correa Monteiro  
Neida Lima 
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Tiago Abade  

 

      

 

 


